
Peut-on vivre sans risque ?
Conférence sue le thème: « Peut-on vivre sans risque ? »

par  Jean-Marc  Cavedon,  administrateur  de  l’Institut  de
Maîtrise des Risques et ancien Directeur de la Protection et
de la Sûreté nucléaire au CEA

Vivre, c’est risquer. Mais sommes-nous prêts à l’accepter ?
Le risque zéro n’existe pas, tout le monde le sait. Mais tout
le monde ou presque cherche à se débarrasser de ce compagnon
de route encombrant. Qu’est-ce qu’un risque au juste ? Que
pensent et que font les professionnels du risque ? Peut-on se
défaire de tout risque et après tout, le faut-il ? Éliminer le
risque revient-il à éliminer nos responsabilités ?
S’appuyant  notamment  sur  les  risques  réels  ou  perçus  de
l’actualité récente et ceux du nucléaire, l’auteur interrogera
notre relation au risque et notre propension à l’inaction… ou
à l’action !

Entrée gratuite sous réserve d’inscription en ligne sur le
site :

https://fr.xing-events.com/sfen-lorraine-14-11-2018.html

Ou bien, très exceptionnellement, par envoi des éléments ci-
dessous (par courriel) :

Nom  et  Prénom,  Fonction  ou  qualité,  e-mail  à  :
jeanmichel.periani@free.fr
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